

Kinder - und Jugenddisco 2013

Gute Laune, bombastische Stimmung und jede Menge Kinder waren am Samstag in der Bahnhofsturnhalle in Kuchen bei der Jugenddisco2013 zusehen. Bei den aktuellen Hits wie „I love it“ oder „Gangnam Style“ aber auch bei aktuellen Partyhits wie „Fliegerlied“, Cowboy und Indianer ließen es die Kinder und Jugendlichen so richtig krachen. Da die Kinder und Jugendlichen auch manchmal eine Pause brauchten sorgten alkoholfreie Getränke und Cocktails für eine super Erfrischung. Frisch gestärkt durch einen Wurst- oder Käsewecken, ein Getränk oder einen super leckeren gemixten Cocktail von der Bar, ging es wieder ab auf die Tanzfläche. Aber leider muss jede Party auch mal zu Ende gehen. Wir hoffen, dass es allen riesigen Spaß gemacht hat und freuen uns auf das nächste Jahr!!

